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Достойно встретим годовщину стахановского движения
Накануне славной годовщины
Близится первая годовщина того 

славного дня, когда донецкий шах- 
тер Алексей Стаханов геройским 
ударом отбойного молотка поло
жил начало тому движению, кото
рое „является наиболее жизненным 
и непреодолимым движением со
временности" (Сталин).

Рекордная добыча угля Стахано
вым в ночь с 30 на 3! августа 
1935 года послужила искрой, из 
которой разгорелась всенародное 
стахановское движение. Это дви
жение как борьба за высокую про
изводительность труда, за новые 
технические нормы, за новую социа
листическую культуру и дисципли
ну труда, с невиданной быстротой 
развернулось по всему Советскому 
Союзу.

„Движение это, разумеется, не 
явилось случайностью. Оно было 
подготовлено всем ходом истори
ческой борьбы за социализм. Оно 
получило базу в первоклассной 
технике, созданной в СССР. Оно 
вызревало С каждой новой хозяйст
венно-политической победой со
ветской власти. Оно вытекало из 
самого существа диктатуры про
летариата. Оно было вызвано к 
жизни и вдохновлено Сталиным, 
давшим стране лозунг: использо
вать технику до дна. Оно, это дви
жение, могло зародиться лишь в 
стране социализма, где рабочий пе
рестал быть, по циничному выра
жению буржуазных экономистов, 
„чисто техническим орудием тру
да', а стал хозяином своего госу
дарства и творцом жизни народ
ной". (Из „Правды").

Готовясь к первой годовщине 
стахановского движения каждый 
трудящийся видит огромные воз
можности этого движения и пре
красные результаты, которые оно 
уже дало. Наряду с такими имена
ми, как Стаханов, Бусыгин, Смета
нин, Кривонос, Виноградовы стра
на имеет тысячи людей, овладев
ших техникой, перекрывающих в 
несколько раз старые нормы.

Немало стахановцев, овладевших

техникой, перевыполняющих нор
мы и в нашем районе. Стахановцы 
стеклозавода Жидкок И., Шепелев, 
Пичугин, Куликов В. выполняют 
нормы на 150—160 процентов. Стро 
галыцик Зобов и кузнец Козырев 
(артель „Двигатель") выполняют план 

' более, чем на 200 процентов, а сле
сарь Воробьев перекрывает нормы 
в 3—3,5 раза. Отлично работает 
сквозная стахановская бригада 
Ятса на льнозаводе, организован- 

j ная в мае месяце по примеру ста- 
Iхановцев Калининской прядильной 
фабрики. Организуется сквозная 
стахановская бригада и в артели 
„Колтруд".

Велики успехи стахановского 
движения, но они были бы гораздо 
больше, если бы по-настоящему ис
пользовалась инициатива стаханов
цев, помогали бы им в работе.

Мы несколько раз писали о бю
рократическом отношении работни
ков Горсовета к стахановцу Ника- 
норову (МТС) и к другим. Члены 
высокоурожайного звена Масловой 
(колхоз „Красный перевал") во вре
мя засушливой погоды просили 
председателя колхоза т. Щеголева 
помочь им организовать исскуствен- 
ную поливку льна, чтобы спасти 
урожай. Он им этой помощи не 
оказал. Бригадир колхоза „Красный 
ударник" Ефремов умышленно сры
вает работу звена высокого уро
жая. Тогда как члены этого звена 
должны работать на очесе и рас
стиле льна, он их посылает на вто
ростепенные работы. Все эти фак
ты говорят о возмутительном от
ношении к стахановцам.

До годовщины стахановского 
движения осталось 15 дней. В эти 
дни на производственных предпия-; 
тиях и в колхозах надо шире раз-1 
вернуть социалистическое соревно-! 
вание за перевыполнение норм вы
работки, за хорошее качество ра- ■ 
боты, за уборку урожая без потерь.! 
Увеличением рядов стахановцев 
встретим первую годовщину стаха-| 
новского движения!

Создается сквозная 
стахановская бригада
В трикотажной артели „Коллек

тивный труд" к 1-му сентября, к 
годовщине стахановского движения 
организуется сквозная стахановская 
бригада в одной из смен вязально
го цеха.

Ведется подготовка к этому. 
Раньше работницы вынуждены бы
ли во-время работы ходить за пря
жей и за иглами в нидсний этаж. 
Теперь кладовая находится тут-же 
в цехе. Решено работниц мотально
го цеха закрепить за группами вя
зальщиц. Будет созвано расширен 
ное производственно- техническое 
совещание совместно с рабочими. 
Это совещание разработает и ут
вердит план организации сквозной 
стахановской бригады.

А. К.

Стахановцы вступают 
в группу сочувствующих

Лучшие рабочие артели „Коллек
тивный труд" Ка/ошина, Бойкова, 
Степанова, Смирнова и Тимофеев,
подали в парторгацизацию заявле
ние с просьбой о принятии их в 
группу сочувствующих.

Степанова и Трофимов уже при
няты партсобранием и утверждены 
Бюро Райкома. Тов. Смирнова так
же принята в группу сочувствую
щих решением собрания парторга
низации. Решение передано на ут
верждение Бюро РК  БКП(б).

Тов. Трофимов работал в артели 
кочегаром, но был послан на кур
сы нормировщиков и сейчас рабо
тает на этой работе. Мария Смир
нова пришла в артель 5 лет назад, 
как лучшая работница она была 
послана на учебу в техникум. Ус
пешно окончила техникум и сейчас 
работает начальником смены.

А. Туманов.

Иван Степанович Зобов
Равномерно движется ползун строгаль

ного станка. На передней части ползуна 
суппорт, на суппорте— калка с закреплен- 
вым ревцом. Резец снимает стружки с 
металла и они вьются, сваливаясь на 
стол станка.

19 лет работает на строгальном стан
ке Иван Степанович Зобов. Опыт в 
этой работе накапливался годами, с тех 
пор, как он подростком пришел на один 
нз петроградских заводов. 0 том време
ни Иван Степанович Зобов отзывается 
так:

— П р о к л я т о е  время было, в то 
время к станку можно было попасть 
только по рекомеадации, надо было спер
ва кланяться в ноги и просить мастера, 
а мастер в цехе имел тогда неограни
ченную власть, Захочет—примет, захо
чет— выгонит в шею,

Геев Ивана Степановича проходит, 
когда он говорит о своей работе теперь. 
Труд я люблю и уважаю, говорит он, 
надо хорошо знать станок, изучить его 
капризы. Я  три рева иа смену станок

свой смазываю и держу его в чистоте.
Вот Иван Степанович встал на работу. 

После первых ходов станка, он взял к у 
сок важдачного камня и провел им по 
острию резца.

— Это вы подтачиваете резец прямо 
в станке?, спросили мы у него.

— Нет, я притупил резец для того, 
чтобы острив немного было закатано, а 
если сразу после заправки будешь бес
прерывно строгать, то острие будет быст
рее тупиться, а так он у меня выдер
живает всю смену.

Тов. Зобов всегда сам откатывает ре
зец. Лезвие ревца, как он говорит, долж
но совпадать с центром корпуса реşца, 
чем крепче металл, тем тупее должен 
быть угол заточки, а если лезвие будет 
совпадать с передней кромкой резца, то 
он будет только дробить, а не резать.

Если раньше полосы металла для пла
шек строгали в тискал, то теперь тов. 
Зобов строгает их в кулачковых зажи
мах; при резке плашек он şажнмает 
сразу по 7 полос, смена полос произво

дится быстро, т. к. место на зтоле стан" 
ка постоянное. Так он вместо нормы в 
90 штук плашек, делает по 200 и боль
ше, а трехугольную выемку в плашках
строгает с минимальным припуском и в 
результате этого, слесаря на вгонку пла
шек затрачивают гораздо меньше время. 
Этим в з ачительной" степени ускорилось 
производство клуппов, которые изготов
ляет Лихославльекая артель „Даигатель". 
Станок работает беспрерывно всю смену, 
нет ни минуты простоя.

— Нельзя легкомысленно относиться 
к трудовому процессу, надо хорошо внать 
свое дело и с большей пользой приме
нять свои знания. Всем надо быть ста 
хановц&мз, надо изучать технику, 
осваивать ее,—говорит тов. Зобов.

Тов. Зобов регулярно читает книги в 
газеты. О книгах он отзывается так:

—  Книги многому учат людей. Плохо 
только, что у нас в артели слабо дело с 
культработой.

А. Кондрашов.

О переименовании острова УДД 
в остров Чкалов, острова ЛАНГР 
— в остров Байдуков, острова 

КЕВОС— в остров Беляков
Постановление Центрально- 
го Исполнительного Комитета 

Союза ССР
В ознаменование беспосадочного 

перелета Москва—Северный Ледо
витый океан—земля Франца Иоси
фа—мыс Челюскин-Петропавловск- 
на-Камчатке—Николаевск-на-Амуре, 
Центральный Исполнительный Ко
митет Союза ССР постановляет:

, Переименовать
1. Остров УДД—в остров ЧКА 

ЛОВ.
2. Остров Л А Н ГР—в остров БАЙ

ДУКОВ.
3. Остров КЕВО С— в остров Б Е 

ЛЯКОВ.
Председатель Центрального Испол

нительного Комитета Союза ССР 
М. КАЛИНИН.

Секретарь Центрального Исполни
тельного Комитета Союза ССР

И. АКУЛОВ.
Москва, Кремль,

13 августа 1936 года.

Праздник на „Марате"
ЛЕНИНГРАД, 12 августа. Пр&здничнз 

украшенный флагами славный юбиляр ’ 
Краснознаменного Балтфлота —  линкор 
„Марат" встречал своих гостей. Поздра
вить маратовцев явились многочисленине 
представители фабрик и заводов Ленив- 
градз, делегаты шефов корабля: Узбек
ской Советской Социалистической Респуб
лики, Выборгского райкома и Ленинград
ского обкома ВЛКСМ, а также секретарь 
исполкома Коминтерна молодежи том. 
Раймонд Гюйо, делегат объединенной ор
ганизации коммунистической и социали
стической молодежи Испании тов. Фран
сиско и другие. Тепло встреченные кра
снофлотцами гости вели с ними беседе 
и осматривали корабль.

В  15 часов 30 минут на борт линкора 
прибыли командующзй Краснознаменным 
Балтийским флотом флагман флота 2-гз 
ранга тов. Галлер и врид. начальника 
политуправления Балтийского флота том. 
Рабинович. Обойдя выстроившихся иа 
палубе краснофлотцев, тов. Галлер по
здравил их с 15-летнем юбилеем корабли.

В 16 часов на верхней палубе линке
ра открылось торжественное заседание. 
Маратовцы под бурную овацию и крики 
„ура" послали приветствие вождю наро
дов товарищу Сталину, а также наркому 
обороны маршалу Советского Союва тов. 
Ворошилову, тов. Жданову, тов. Гамарни- ,

тов. Косареву, тов. Орлову.
После торжественного заседания на 

верхней палубе линкора состоялся кон
церт с участием краснофлотской само
деятельности.

Военно-фашистский мятеж  
в Испании

Недовольство в тылу 
у мятежников'

ЛОНДОН, 12 августа. (ТАСС). По сооб
щению „Дейли геральд", генерал Мола 
испытывает серьезные затруднения, так 
как в тылу его армии вспыхнуло силь
нее недовольство, вызванное введением 
подоходного налога и налога на сельско
хозяйственную продукцию. Крестьяне в 
особенности недовольны тем, что мятеж
ники проводят насильственную мобили
зацию и конфискуют скот и продоволь
ствие.



Главное теперь—подтянуть отстающие колхозы
Одновременно выполнять все работы

Сейчас в колхозах скопилось ряд важ
нейших работ. Далеко не все şодхоеы 
закончил! околот и расстил льна, идет 
массовая уборка яровых, надо проводить 
работы по обмолоту и вытиранию клеве
ра, до 20— 25 августа закончить осен
ний сев и т. д. Все это требует правиль
ного расчету, плановости в работ* и 
большой напряженности.

Однако, многие колхоаы района рабо
тают по старинке, бев напряженности и 
в ревультате эти кодховы поворно от
стают с полевыми работами. Вот пример, 
в михайдо-горском колхове „Заря мира" 
11 82 га льна околочено 32 га, а ра- 
•остлано только 10 гектар. Имеющиеся 
в  Волхове 2 колотилки „Эдди" стоят, не 
работают, а лен околачивают в ручную.

—  Колотилка стоит только потому, 
что нет ремня,— говорит председатель 
Волхова Гаврилов. 14

—  Но ведь можно использовать при
водной ремень мельницы,— справедливо 
задают вопрос колхозники. Да, такой ре
мень есть, но нет шивок. И уже на пле
нуме сельсовета указали Гаврилову где 
можно найти эти шивви.

Еще хуже здесь обстоит дело с убор- 
вой яровых. Ив 90 га сжато всего лишь 
7 га. Имеющиеся 2 жатки используются 
ндохо. Если каждая жнейка при 2 х 
сменной работе может сжать по 6 га в 
день, здесь жнут по 3 га, а иногда и 
меньше. Такие работы, как обработка 
влевера, молотьба, сортировка семян мож
но бы проводить в вечернее время, но в 
„Заре мира" этого не делают.

Ее лучше дело обстоит и в колхозе 
„Вагонэавод". Здесь сознательно затяги
вают полевые работы. Бригадир Морозов 
вместо того, чтобы мобилизовать колхоз
ников на быстрейшее выполнение убо
рочных работ, сам разлагает трудовую 
дисциплину.

—  Рано утром на работу не выходи
те, торопиться нам некуда,— так рассуж
дает Морозов с колхозниками.

10 августа правление колхоза органи
зовало ночную работу но молотьбе. Кол
хозники бркг&ды Морозова с большим же
ланием вышли на ночную работу. Тогда 
■ришзл Морозов и заявил:

Во-время вспахать пар 
и посеять озимые

В постановлении „О важнейших 
сельскохозяйственных работах на 
ближайшие 10— 15 дней" Калинин
ский Облисполком и Обком ВКП(б) 
отметили, что работы по озимому 
севу должны быть развернуты не
медленно, с тем расчетом, чтобы 
вся область закончила озимой сев 
не позднее 20—25 августа, а сев 
пшеницы 20 августа.

Это важнейшее решение Обкома 
и Облисполкома в нашем районе 
выполняется плохо. До сих пор 
большинство колхозов к посеву 
озимых зерновых еще не приступили, 
вспашка паров в колхозах также 
идет слишком медленно, на 10 чис
ло вспахано паров только 33 про
цента к общерайонному плану.

Работе по вспашке паров и ози
мому сену сейчас надо уделить 
особенно серьезное внимание, наш 
район в этом деле не должен от
ставать от других районов.

Весь занятый пар должен быть 
немедленно полностью освобожден 
для озимого сева, каждому колхо
зу сейчас надо выделить нужное 
количество рабочей и тягловой си 
лы для немедленного развертыва
ния вспашки. Особое внимание на
до уделить сеялкам. Каждая сеял
ка должна быть использована на 
озимом севе с максимальной наг
рузкой. Испорченные сеялки надо 
быстро отремонтировать и пустить 
«  ход.

—  Ночью работать не будем. А кто 
работает ночью, тот пусть завтра целый 
день не выходит на работу. Q не смотря 
на это этот разгильдяй до сих пор про
должает „руководить" бригадой. Колхозов, 
в которых затягиваются уборочные рабо
ты в районе не мало.

Сейчас скопились все полевые работы. 
Надо сегодня— завтра закончить расстил 
льна, быстрее убирать яровые, развернуть 
массовый сев свиных и ряд других ра
бот. Чтобы сочетать и своевременно вы
полнить эти работы нужна организован
ность, хороший хозяйский расчет, ала 
новость и напряженность и работе.

Не следят за 
стлищами

Разостлав соломку, в колхозе им. 
15 лет ВЛКСМ, Рыкушинского 
сельсовета не установили ежеднев
ного наблюдения за стлищами. Кол
хозное стадо и лошади ежедневно 
ходят по полям, . путают рядки ра- 
застланной соломки. Спутанная со
ломка не поправляется и остается 
лежать в кучах. Такое безобраз
ное положение нисколько не бес
покоит колхозных руководителей.

Три колхозника.

Лен не разостлан, а членов звена посылают 
на второстепенные работы

В высокоурожайном звене Елены 
Петровой из колхоза „Красный удар
ник", Барановского сельсовета в 
результате упорной работы членов 
звена и выполнения агротехнических 
правил уродился хороший лен. 
Участок звена Петровой очень во 
многом отличался от обще-колхоз
ного льна и из него можно было 
при соблюдении правил агротехни
ки получить высококачественное 
волокно.

Однако, есть в колхозе люди, ко
торые всеми способами стараются 
сорвать работу звена, помешать в 
работе.

После того, как лен с участка 
был вытереблен и свезен в крытое 
помещение, бригадир 2-й бригады 
Николай Ефремов стал умышленно 
отрывать членов звена на другие 
менее важные работы. В течение 
нес Кольских дней.он посылал звень- 
евода тов. Петрову и колхозниц, 
состоящих в ее звене на вязку ржи, 
а лен лежал в сарае не околочен

ным, расстил его задерживался. Тов. 
Петрова несколько раз жаловалась 
об этом председателю колхоза Пет
рову, просила чтобы он дал усло
вия звену для того, чтобы продол
жать борьбу за хорошее волокно.

Но и со стороны председателя 
Петровой никакой поддержки оказа
но не было. 10 и Павгуста все 
звено было также направлено на 
вязку снопов. В  звене тов. Петро
вой до сих пор еще не околочено 
около половины снопов льна, рас
стил льна в результате этого задер
жался, создалась угроза, что вся 
длительная, н а п р я ж е н н а я  
работа членов высокоурожайного 
звена будет бесполезной.

Такое отношение руководителей 
колхоза „Красный ударник" к зве
ну высокого урожая  ̂ должно быть 
немедленно осуждено. Звену надо 
представить возможность продол
жать борьбу за хороший лен, по
могать ему в работе.

Ф.

Уборка зерновых жаткой самосброской

Областные организации утверди
ли по-районный план под'ема паров 
и посева озимых, райисполкомом 
утвержден план под'ема паров по 
каждому колхозу нашего района в 
отдельности. Не должно быть ни
каких отговорок и отказов от 
выполнения этих заданий, но неко
торые колхозы еще продолжают 
вести разговоры о том, чтобы им 
уменьшили план под'ема паров. Так, 
например, колхоз „Аврора", Зайков- 
ского сельсовета, колхоз „Ударник" 
и имени Дзержинского, Первитин
ского сельсовета отказываются от 
выполнения плана по вспашке па
ров, считая его, невыполнимым. 
Эти колхозы должны запомнить, 
что утвержденный план является 
для них обязательным, и никаких 
разговоров о снижении плана сева 
быть не должно.

Особое внимание должно быть 
обращено одновременно на качество 
проведения осеннего сева, на вы-

Со стлищ взяты 
первые пытки

В колхозах „Красное Лукино" и 
„Красные Станки", Звягинского 
сельсовета льняную соломку разо
стлали исключительно на лугах. 
Соломка, разостланная с первых 
дней пролежала на стлищах уже 
6 дней, и на ней уже появляются 
некоторые признаки вылежки.

Вчера в этих колхозах опытные 
колхозники, придя осматривать стли
ща, взяли из рядов первую пытку 
для того, что бы проверить как же 
вылежался лен.

Расстил в колхозах „Красное Л у 
кино" и „Красные Станки" был про
веден с соблюдением основных аг
ротехнических правил. Под'ем тре
сты с лугов будет также производ
иться с соблюдением агроправил 
по мере вылежки льна на отдель
ных участках.

Павлов.

Выполнили свои 
обязательства

Звено высокого урожая Ушако
вой из колхоза им. Уханова, Хмель- 
никовского сельсовета весной взя
ло на себя обязательство получить 
с площади 2 га по 7 центнеров 
высококачественного льносемя с 
каждого гектара.

Свое обязательство звено Уша- 
новой выполнило с честью. После 
околота и очистки льносемя све
шали и оказалось, что урожай 
льносемя с каждого гектара со
ставляет 8,30 центнеров.

Высокоурожайное звено Соколо
вой колхоза им. Чухновского полу
чило высококачественного льносе
мя с гектара 8,11 центнера, звено 
Петровой П.—7,91 центнера.

полнение всех агротехнических ме
роприятий.

До посева озимых должна быть 
произведена двойка (перепашка) 
пара на полную глубину пахотно
го слоя с одновременным бороно
ванием, а дней за 5—6 до посева 
если произошло уплотнение пашни 
и появились сорняки, надо произ 
вести неглубокую культивацию 
или боронование. Посев нужно 
п р о и з в е с т и  в сжатые сроки 
Лучшим временем для посева ози 
мых считается период с 10 по 25 
августа.

Запаздывать с посевом нельзя. 
Иначе рожь из-за холодов не ус 
пеет распуститься. Примерная нор 
ма высева для на ш е г о района 
установлена по ржи и озимой 
пшенице 1,6 центнера на один гек
тар. Семена, предназначенные для 
посева должны быть чистыми, не 
должны иметь примесей семян сор 
ных трав. П. Тихонов.

Сеют озимые
Колхоз „Путь Октября", Кавско- 

го сельсовета. 13 августа закончил 
посев озимой пшеницы в количест
ве 13 га. Сейчас там развернут мас
совый сев ржи.
Зесь осенний сев здесь заканчива
ют к 20 августа.* **

В  Сошниковском сельсовете уже 
все колхозы п р и с т у п и л и  к 
осеннему севу. В  колхозе „День 
первой борозды" посеяно ржи уже 
10 га, в „Веселом ельнике"— 4 га.

Все колхозы сев производят се
ялками. .•

Травникова

Что-же вы медлите 
с севом озимых?

До сих пор ни один колхоз 
Иванцевс^ого сельсовета не при
ступил к посеву озимых, а в ряде 
колхозов еще не подготовили се
мена для посева.

—Успеем, всегда мы начинали 
озимой сев в конце августа,—так 
рассуждают руководители колхозов 
Иванцевского сельсовёта.

Видимо Иванцевский сельсовет 
не считает необходимым закончить 
озимой сев в установленный пра
вительством срок—25 августа.

Растратил деньги
Председатель колхоза „Красные Саль- 

еицы", З̂ лотихивского сельсовета Василь
ев А. В. растратил 583 рубля колхозных 
денег и не воввращ&ет их в колхозную 
кассу.

Дворцов



 ■

М О Л О Д Е Ж Н А Я  С Т Р А Н И Ц А

Хорошо подготовимся 
к Международному юношескому! дню

Приближается XXII Международ
ный юношеский день. В этом году 
праздник молодежи совпадает с 
двумя знаменательными датами: 1 
сентября—годовщина стахайовско- 
го движения, в этот же день начи
нается новый учебный год.

12 августа в РК  ВЛКСМ состоя
лось совещание секретарей комите
тов ВЛКСМ и комсомольских орга
низаторов по подготовке и прове
дению XXII МЮД'а. На этом сове
щании отдельные комсорги (Коро
лев—типография, Иванов—Калинин- 
торг) рассказали о том, как их ор
ганизации готовятся к международ
ному празднику молодежи. Однако, 
большинство комсомольских орга
низаций медлят с подготовкой. До 
сих пор „раскачиваются" комитеты 
комсомола Стеклозавода и Льноза
вода.

До Международного юношеско
го дня осталось всего лишь 3 пя
тидневки. За это время надо про
делать большую работу.

Во время подготовки к Междуна
родному юношескому дню особое 
внимание должно быть обращено 
на вопросы образования молодежи, 
Марксистско—Ленинской учебы, ор
ганизации стахановского движения 
среди комсомольцев и молодежи,

оборонной, физкультурной работе и 
улучшения массовой работы среди 
несоюзной молодежи.

Отдельные молодые комсомоль
цы, значительная часть молодежи 
не знают почему празднуется Меж
дународный юношеский день. Не
обходимо широко раз'яснить смысл 
Международного юношеского дня, 
его богатую историю, ее традиции.

Нынешний Международный юно
шеский день проводится под зна
ком проверки выполнения решений 
X  с'езда ВЛКСМ. На комсомоль
ских собраниях в каждой комсо
мольской организации надо обсудить 
как выполняются решения с'езда. 
Необходимо решительно усилить 
работу по обсуждению проекта Кон
ституции. Довести до сознания всей 
молодежи проект Конституции—та
кова наша главная задача.

Бригады „Легкой кавалерии" про
верили готовность к новому учеб
ному году большинство школ рай
она. Теперь основная задача „Лег
ких кавалеристов" заключается в 
том, чтобы добиться полного выпол
нения предложений, указанных бри
гадами „Л. К .“ в актах.

Хорошо подготовимся и прове
дем XX II Международный юношес
кий день!

Готовимся к Международному 
юношескому дню

Первичная комсомольская орга
низация типографии успешно го
товится к XXII Международному 
юношескому дню.

10 августа было проведено ком
сомольское собрание, где обсудили 
как выполняются решения X с'езда 
и решения; предыдущих собраний 
и вынесли следующие практичес
кие мероприятия:

Наладить регулярную работу 
комсомольской политшколы, орга
низовать подготовку „Ворошилов-

Тренировка детской футбольной команды „Спартака" 
на стадионе пионерок (г. Калинин)

ских стрелков". До 1 сентября б ‘ 
комсомольцев обязались сделать по j 
одному прыжку с парашютной выш-! 
ки.

С целью лучшего ознакомления 
молодежи и рабочих типографии 
о международных событиях орга
низовали доску „Новости дня", 
где будут отражаться вопросы 
борьбы молодежи капиталистичес
ких стран против войны и фашиз
ма и т. д.

А Комаров.

Разве это кросс?
Недавно на Лихославльском ста

дионе Райсоветом физкультуры был 
организован кросс (массовый бег).

Кросс—один из интереснейших 
видов массового спорта, через ко
торый молодежь привлекается к 
физкультурной работе. Но этот 
кросс интересным не был, он про
шел плохо, неорганизованно.

Несмотря на то, что в организа
ции кросса тов. Данилов проявил 
много инициативы, но завершить 
его он не мог. Тов. Данилов не 
учел время лучших участников 
кросса, и не вывел время командно
го первенства, а председатель Рай
совета ФК тов. Трофимов совер
шенно не принял в этом деле ни
какого участия.

Шеломагин.

Политшкола стала работать лучше
проекта Конституции Союза ССР. 
Теперь работу школы улучшили, ус
тановили твердые дни занятий и 
13 августа провели занятие по про
грамме Ленинского комсомола, на 
занятия явились все комсомольцы.

В связи с подготовкой к Между
народному юношескому дню, в зо- 
лотихинской территориальной ком
сомольской организации комсомоль
ская политшкола стала работать 
лучше. Раньше политшкола рабо 
тала плохо, за август проведено 
лишь одно занятие по изучению В. Яковлев

Районные соревнования
18 августа в 12 часов дня будут 

проведены районные отборочные со
ревнования.

В программе: бег, прыжки, мета
ние гранаты, ядра, велогонки. Луч
шие физкультурники будут преми
рованы и посланы на областную 
спартакиаду.

В 6 часов вечера футболисты и 
легкоатлеты гор. Лихославля встре
чаются с калининскими физкуль
турниками. На спартакиаду долж
ны явиться физкультурники из кол
хозов района.

Н. Д.

Испанская молодежь 
в борьбе с фашизмом

В. САНЧОВ
Рабочая молодежь Испании с ог

ромной радостью и неописуемым 
энтузиазмом рвется в бой с фашист
скими мятежниками.

Барселонская газета „Ля вот со
циалиста" указывает, что на прием
ных пунктах, где производится за
пись рабочих-добровольцев в отря 
ды рабочей милиции, молодые ра
бочие, забракованные врачем, со сле
зами на глазах умоляют послать их 
хотя бы санитарами.

Сотрудник „Ля вот социалиста" 
передает такой характерный факт:

„Молодой седельщик был забра
кован из-за косоглазия, а брат его 
принят. Через час сотрудник газе
ты видел седельщика шагающим с 
винтовкой в рядах рабочей милиции. 
На вопрос репортера, как седель
щик попал в отряд, тот с улыбкой 
ответил;

— Я у брата винтовку отбил. Те
перь он с моими Документами идет

вторично на освидетельствование. 
Его-то примут: у него зрачки на мес
те.. Жаль, что мы не попали из-за 
этого дурака-врача в один отряд".

Даже буржуазные газеты вынуж
дены признать огромный энтузиазм, 
с которым испанская молодежь идет 
громить фашистов. Так, барселон
ский корреспондент парижской бур
жуазной газеты „Пти паризьен" пи
шет:

„Во время боев в Барселоне я 
видел на баррикадах смеющихся де
вушек. У них в бою были разорва
ны одежды. Сквозь лохмотья прог
лядывало голое тело. Но они пели 
и смеялись. Эту радость рождало 
в них сознание правоты их дела, 
сознание своей непобедимости и 
своей сокрушающей силы". *

В бою под Сьерра де Гуадерама 
корреспондент французской газеты 
„Эко де Тулуз" видел участвующих 
в бою с мятежниками подростков. 
Молодые мадридские пролетарии, 
мальчики и девушки 15, 16 и 17 лет, 
пришли вместе со своими отцами и 
братьями бороться с фашистами.

Корреспондент беседовал с одним 
из них, 15-летним учеником мадрид
ской типографии. Мальчик заявил

корреспонденту:
— У нас в типографии 14 учени 

ков. Только двое остались дома. 
Остальные здесь, а Вальдо Гиме 
нец уже дважды раней. Ему тоже 
пятнадцать лет и он меньше меня 
ростом.

Парижская вечерняя газета „Па
ри суар" проводит эпизод беспри
мерного героизма, проявленного мо
лодым астурийским горняком, фа
милия которого осталась неизвест
ной.

Он дрался, как сообщает фран
цузский корреспондент, в рядах 
горняков и попал в плен к мятеж
никам. В штабе мятежников его 
подвергли допросу, сопровождав
шемуся пытками. Юноша, однако, 
нк слова не сказал и только во вре
мя перерыва в допросе, когда па 
лачи угомились, он попрасил папи
росу и спички.

Сделав несколько затяжек, он 
поднес еще горевшую спичку к по
ясу, в котором был зашит динамит
ный патрон. Раздался взрыв. Штаб 
мятежников был уничтожен, но 
вместе с палачами погиб и молодой 
герой.

(Из „Сталинской молодежи")

комсомольцы на уборке
Примерные номсомольцы
Комсомольцы первичной органи

зации колхоза им. Калинина, Кузо
винского сельсовета Разумов Ф. и 
Кириллов А. являются примерными 
в работе на уборке. Кроме того, 
что они являются лучшими ударни
ками, Разумов и Кириллов в кол
хозе организовали культурно-мас
совую работу, за последнее время 
выпущено два номера стенной га
зеты.

Суратов.

Комсомолец водитель жатки
В колхозе „Маяк", водителем 

жатки самосброски работает ком
сомолец Морозов. Он хорошо нала
дил жнейку и добился высокой вы
работки, вместо 3-х га по норме он 
жнет по 4—4,3 гектара в день. Ка
чество его работы признано хоро
шим. Комков.

Соревнование молодых 
трактористов

За последнее время поднялась 
проибводительность труда на трак
торе' „Х Т З " у тракториста-комсо- 
мольца Волкова Б. Если он раньше 
пахал по 2—2,5 гектара, то теперь 
пашет по 3,5 гектара.

Сейчас Волков и его сменщик 
Лупов заключили соцдоговора на 
соревнование и к Международному 
юношескому дню 1 сентября они 
взяли обязательство вспахать по 
130 гектар, притом, обязались эко
номить по t килограмму горючего 
с каждого гектара, строго придер
живаться к нормам расхода по сма
зочному материалу, лучше органи
зовать уход за трактором.

Николаев.

Плохая работа комсорга
Не ведет никакой массово поли

тической работы среди колхозников 
и молодежи комсорг колхоза „Но
вая жизнь" Чериобровкин. В период 
уборки в этом колхозе не выпусти
ли ни одного номера стенной газеты, 
комсомольские собрания и собра
ния с молодежью не проводятся 
вот уже больше месяца.

Свой.

Комсомольцы прогульщики
Комсорг первичной организации 

колхоза „Медведица" Лебедев и 
Соколов вместо того, чтобы органи
зовать культурно массовую работу 
на уборке, занялись пьянкой. На 

! д$тях напившись пьяным бросили 
I работу и ушли гулять, а за ними 
I последовала и часть несоюзной мо- 
I лодежи.

Предколхоза Жуков.



Халатность животновода 
Цуканова

Животновод Цуканов из колхоза 
„Ударник*, Первитинского сельсо
вета безответственно относится к 
своему делу. Это можно видеть хо
тя бы из следующих примеров.

27 июля в поле пал теленок и 
когда колхозники сказали об этом 
Цуканову, он ответил им:

— А мне какое дело, пусть хоть 
все подохнут.

В  колхозе был куплен хороший 
боров—производитель за 450 руб
лей, которого довели до такого 
состояния, что он з а б о л е л  
И его пришлось зарезать.

Случилось еще такая, похожая 
на анекдот история:

17 июля Цуканов просил у вете 
ринара разрешение, чтобы зарыть 
на месте павшего жеребенка.

— Он уже настолько разложился» 
что его нельзя везти на салотопку—» 
сказал Цуканов.

А на самом деле жеребенок ока
зался живым и на другой день 
пришел с пастбища в деревню.

Такое халатное отношение к сво
им обязанностям со стороны жи
вотновода Цуканова дальше недо
пустимо.

_____________ Друин.

Все вопросы 
решает правление

В  нашем колхозе „Веселый ель
ник", Сошниковского сельсовета 
плохо ведется учет молока от кол
хозных коров. Дояркой и приемщи
цей работают близкие родственни
цы. Колхозники просили ревизион
ную комиссию проверить работу 
доярки и приемшицы, но этого ре
визионная комиссия не сделала.

Правление очень редко собирает 
общие собрания, все вопросы ре
шаются на правлении колхоза. Это 
неверно, общие собрания надо со
бирать чаще.

Колхозница.

Бросает деньги 
на ветер

Правление колхоза „Кравная Саль- 
ница", Золотихинского сельсовета 
решило построить общий скотный 
двор и наняло плотников за 2000 
рублей. Но председатель колхоза 
Васильев А. Е, без ведома правле
ния прибавил им еще 200 рублей. 
Он поступил неправильно.

Дворцов.

Части РККА  в лагерях. Ка снимке: песни под гармошку в часы
досуга.

Сельсовет не работает с массами
В Селищенском сельсовете нет 

системы, плановости в работе, все 
дело представлено самотеку.

совета оторвались от масс.
План по дорожному строитель

ству в сельсовете не выполняется,

Пекари
ударники

В  пекарне №  2 Лихославльского 
сельпо бригада Васильева намного 
перевыполняет дневную норму вы
печки батонов. При норме в 6 меш
ков (630 килограммов батонов) его 
бригада выпекает по 9 мешков 
(962 килограмма).

Головешкин.

На 100 рублей
Рабочий Жереховской больницы 

тов. Поздняков подписался на Заем 
Второй Пятилетки (выпуска чет- 

* вертого года) на 100 рублей—боль
ше чем на месячный оклад.

Алексеев.

Сейчас проходят зернопоставки, а а Анашкин не соизволил даже вы- 
сельсовет даже не знает который яснить причины невыполнения. А 
колхоз выполнил и который еще причина кроется в том, что более 
не приступил к зернопоставкам. 30 хозяйств, не сязанных с колхо- 
Председатель сельсовета тов. Анаш-; зом, до сих пор не приступили к 
кин зернопоставками не занимается, выполнению дорожных работ. Есть 

Вопрос о созыве пленума сель- и такие хозяйства, которые не вы- 
совета он решает в несколько ми- полнили план дорожных работ 
нут и поэтому основные вопросы еще за 1934—35 год. 
с повестки дня стихийно отпадают.! Селищенскому сельсовету эти 
Таким образом, решения пленума ошибки надо исправить и больше
сельсовета не становятся конкрет
ными и боевыми, они построены на 
общих фразах. Руководители сель-

работать с массами, вовлекать их в 
работу.

Раск.

Грубиян
за прилавком

Продавец Кузьмина из лавки 
№ 2 Первитинского сельпо грубо 
обращается с покупателями. Товар 
отпускает в первую очередь род
ным и знакомым. На вопросы по
купателей отвечает руганью, общи- 
тывает и обвешивает малограмот
ных и особенно детей колхозников.

Об этом колхозники заявили в 
правление сельпо, но там мер ни
каких не принимают.

Масленникова,
Владимиров.
Ананьев.

Не продают»
а распределяют

27 июля в Калашниковский Уни
вермаг №  1 привезли цинковые 
корыта. Узнав об этом многие до
мохозяйки долго простояли в оче
реди за корытами. Но когда мага
зин открыли, то продавец об'явил 
собравшимся, что на них еще нет 
расценка.

Кооператоры обманули покупате 
лей, они распределили корыта меж
ду собой и среди своих знакомых.

Короблев.

0 Калашниковском 
бассейне

Факты, указанные в заметке" Гряз
ный бассейн®, напечатанной в № 
168 газеты „На колхозной стройке" 
совершенно правильные. Саннадзо- 
ром уже поставлен вопрос об опас
ности этого бассейна для здоровья 
населения поселка Калашниково.

Вопрос о бассейне в рабочем по
селке Калашниково после опубли
кования заметки передан для раз
решения в соответствующие органы 
области.

Сан. врач Поздняков

Прогульщик
Член колхоза им. Бабаева, Пар

феновского сельсовета Иванов Ф 
без разрешения бригадира взял ло
шадь и поехал в Калашниково по 
личным делам. Там он напился пья
ный и прогулял два дня, в то вре
мя, как эта лошадь была назначе
на для вывозки снопов из поля.

Об этом хорошо знает председа
тель колхоза Родионов, но мер до 
сих пор никаких не принимает.

» В.

ПО ОБЛАСТИ

Совещание передовых 
льноводов области
12 августа в Калинине состоялось 

Областное совещание передовых 
льноводов по вопросам выработки 
и заготовки льноволокна номером 
26 и выше. На совещании присут
ствовало 300 человек, в том числе 
125 руководителей моляковских и 
высокоурожайных звеньев, 70 пред
седателей передовых колхозов, бри
гадиры, сортировщики льна, орде
ноносцы, председатель Краснохолм
ского колхоза „Красный колесник" 
Моляков, звеньевод Великолукского 
колхоза имени Шмидта Щелкунова, 
Бежецкий агроном Васильев и дру
гие.

Совещание заслушало отчеты 
председателей 10 колхозов о том, 
что сделано и что намечается сде
лать, чтобы выработать высокока
чественное волокно. Представлен
ные на совещании колхозы приняли 
обязательство сдать 1554 центнера 
льноволокна 26 номером и выше.

На совещании принята специаль
ная инструкция по переработке 
сырья для получения льноволокна 
26 номером. В ней подробно пе
речислены агротехнические правила 
ухода за стлищами, вылежкой, под- 
ема тресты и ее переработки. В 
работах совещания приняли учас
тие секретарь Обкома партии тов. 
Михайлов, председатель Облиспол
кома тоз. Иванов, председатель ко
митета заготовок СНК СССР тов. 
Клейиер, начальник Всесоюзного 
об‘единения „Заготлен* тов. Рад
ченко.

ОБЛТАСС

Зам. редактора В. Г . МИХАИЛОВ.

1 Об‘явления  I
Набор в Карельский 

Педтехникум
Лихославльский Карельский педагогичес

кий техникум об'являет набор на первый! 
курс. На основания прикава Наркома про
свещения тов. БУБНО ВА от 20-го имля 
1936 г. все окончившие неполные средние 
школы или 7-ые клаосы средней шкоды 
и получившие по всем основным предме
там отметки „отлично*, а по рисованию, 
пению, физкультуре н трудовому обуче
нию не нике чем на .хорошо* будут при
ниматься на 1-й курс педагогического 
техникума без испытаний.

Директор техникума Краснова

Задержан ягненок баранчик, еерой 
масти, на лбу  

белая лысина. Находится в колхозе „Кра
сная весна*, Вескинский о. с. у НИКО
ЛАЕВА В.

Пропал бык

Совет молодым пчеловодам

- производитель, масти 
черной, голова белая, 

ярославльской породы. Сообщить в кол
хоз им. Молотова, Анцифаровский с. о.

Выполняя решение Обкома ВКП(б) 
„О  разведении пчел**, наш колхоз 
„Труженик", Тймошкинского сель-

лами, поэтому они, затрудняются 
создать такие условия для пчел, 
при которых можно было бы взять

совета купил несколько ульев кав- 16 килограммов меда с каждой 
казских пчел. В колхоз пчел мы пчелосемьи и сохранить их на зи 
доставили в полной сохранности, мовку.

В больнице нужен 
детский кабинет

В Калашниковской больнице на 
до оборудовать отдельный детский 
кабинет, которого еще нет в на 
шей амбулатории.

Эль-де.

сейчас они находятся в хорошем 
состоянии. Всех маток мы сохрани
ли, кладка яиц проходит благопо
лучно, все пчелосемьи имеют сред
нюю силу. Мы надеемся сверх зи- 
мового запаса получить по 16 ки 
лограммов меда с каждой семьи.

Но во многих колхозах молодые 
пчеловоды за время курсов не мог
ли усвоить технику ухода за пче-

Для правильного ведения рабо
ты, молодым пчеловодам надо рас
ширить свой кругозор, чаще бесе
довать и советоваться со старыми 
пчеловодами, которые, имея дол
гий опыт работы, помогут молодым 
пчеловодам.

Пчеловод Красов.

Дорожному отделу Новокарельского 
Райисполкома

Требуются мостовщики 0°ябвТз1:
лаяино, Новокарельского района, к техни
ку О. ЛИФШИЦ.

Утеряна круглая печать, принадле
жащая колхозу „Мировая 

победа", Анцифасовского сельсовета. 
Считать недействительной.

сеттер, белая 
коричневымПристала собака I

крапом, сука.
Обращаться в гор. Лихославль, Лихос

лавльская улица, казарма №  30, кв. 2 
к Степанову Б.

два дошника и таран
тас. Обращаться в Ли

хославльский Кадиниеторг.
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